

Le Club Fontneuve fait peau neuve

Journée festive pour l'inauguration du club Fontneuve, après un an de travaux! Les familles et leurs amis se sont retrouvés pour redécouvrir le club : non seulement son cadre fabuleux mais aussi son objectif enthousiasmant.

05/07/2015

Des bruits de pas sur le gravier, des rires d'enfants jouant dans la cour, des personnes de tout âge,

hommes et femmes, en famille ou entre amis, discutant sous un soleil heureusement au rendez-vous...

Derrière le portail du 122 boulevard Bineau se tenait le dimanche 7 juin 2015 une bien joyeuse réunion : l'inauguration du club Fontneuve. Après un an de travaux - et pas un jour de retard ! - les filles du Club accompagnées de leurs familles et de leurs amis, soit au total plus de 150 personnes, ont ainsi pu se retrouver dans une ambiance familiale et festive. Un rendez-vous qui a permis à tous de découvrir ou de re-découvrir le fabuleux cadre offert par le club mais aussi d'envisager avec beaucoup d'enthousiasme l'avenir !

Il n'était pas facile à 17h de se faufiler dans les différentes salles du club tant les invités étaient nombreux.

Une bise en se croisant, un salut de la main du haut de l'escalier, un échange rapide : le moins que l'on puisse dire c'est que, ce dimanche, Fontneuve tournait à plein régime ! Et pour cause, parents, grands-parents, amis : tous étaient curieux de découvrir le nouveau visage du club et de partager avec leur proche ce moment de rencontre. Dans la cour, trois jeunes filles semblent beaucoup rire. Curieuse d'en savoir plus sur cette drôle d'équipée, je les interroge : « *Vous faites partie du club ?* ». L'une d'entre elles me répond. « *Non mais j'ai fréquenté le club il y a quelques années. J'en garde un super souvenir et de belles amitiés. Je profite donc de cette inauguration pour faire découvrir à mes amies l'endroit dont je leur parle si souvent* ».

Si cette inauguration marque la fin d'une année de travaux, elle s'inscrit aussi dans une longue histoire... celle

débutée en 1975 par un groupe de parents désireux de mettre en place un projet éducatif pensé comme un prolongement des valeurs véhiculées à la maison. Une volonté toujours et plus que jamais d'actualité, comme n'ont pas manqué de le rappeler Elisabeth et Anne-Charlotte, respectivement présidente et vice-présidente du club, lors de leur mot d'accueil aux familles.

« C'est parce que ce club est aussi le vôtre qu'il est très important que chaque parent se sente concerné par ce qui se passe ici ».
Et des parents investis, il y en avait beaucoup dans l'assemblée !

Mais que se passe-t-il donc au Club Fontneuve ? De nombreuses activités éducatives dont le but est de développer l'acquisition de vertus humaines et le goût du travail bien fait ! Ateliers de théâtre, de bricolage,

de cuisine : chacune peut trouver ici de quoi exprimer sa créativité.

« *Cette année, nous avons par exemple monté un spectacle de chant et de danse pour les personnes âgées* », raconte Anne-Sophie en charge depuis trois ans des 6èmes - 5èmes. Les plus grandes ont quant à elles eu la chance de travailler sur un projet de court métrage. « *Quel plaisir de se retrouver tour à tour actrice, maquilleuse ou camerawoman* », témoigne l'une des apprentis cinéastes. Outre les loisirs sportifs et éducatifs, l'étude est également à l'honneur à Fontneuve. Le club se veut en effet lieu d'accompagnement privilégié pour chacune, grâce au tutorat et à des projets comme *Etude+* dont l'objectif est de permettre à toutes de mieux se connaître pour mieux apprendre à étudier. Autre axe important que le Club Fontneuve entend renforcer : les activités de volontariat. « *En*

proposant à nos jeunes de rendre visite à des personnes âgées, d'organiser des goûters d'anniversaire pour des enfants handicapés ou de faire sponsoriser leurs heures d'études pour collecter des fonds, nous espérons développer leur générosité et ainsi les aider à devenir des adultes engagés », explique Anne-Charlotte. Objectif atteint si l'on s'en tient au succès d'événements comme la course solidaire qui a permis de récolter 800 euros pour un hôpital ou aux nombreuses initiatives prises en autonomie par les plus grandes !

Et parce que la dimension humaine est indissociable de la dimension chrétienne, un temps de prière et de formation est proposé lors de chaque réunion pour permettre à chacune de renforcer sa foi. Cette formation est confiée à la Préлатure de l'Opus Dei. « *Notre mission est d'aider les laïcs à devenir saints ! C'est pourquoi c'est pour nous un engagement fort*

*que d'accompagner le formidable travail réalisé ici par les monitrices en vue de l'éducation humaine et spirituelle de vos enfants », explique Monseigneur de Rochebrune, vicaire de l'Opus Dei en France. Esprit de service, amitié, générosité, attention aux autres, vertus humaines et chrétiennes : tels sont donc les maîtres-mots du Club Fontneuve ! Une équation gagnante comme en témoigne « *cet étrange sourire, le sourire Fontneuve* » si joliment évoqué par une maman ravie de voir sa fille épanouie à chaque fois qu'elle revient du club !*

Diaporama inauguration Fontneuve

Pour en savoir plus :

Site du Club Fontneuve

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/le-club-
fontneuve-fait-peau-neuve/](https://opusdei.org/fr-ca/article/le-club-fontneuve-fait-peau-neuve/) (19/01/2026)